



令和7年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No3)

かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R7.5.22(木) : 文責 校長

5月20日(火)、運動会が終わりました。



素晴らしい運動会が終わりました。本当
は5月18日(日)実施で計画しておりまし
たが、土日の雨で実施できませんでした。



急遽、5月18日(日)の15:30から、前々日準備をす
ることにしましたが、保護者の皆さんも協力してい
ただけるという連絡をいただきました。運動場に出
てみると、すごい数の保護者のみなさんに集まっ
ていただいていました。保護者の皆さん姿を見た
時、私たち教職員も、「延期でがっかりしている場
合ではない。私たちも、子供たちのためにしっかり
がんばろう」という気持ちになりました。



5月20日(火)、子供たちは、延期を気にすること
なく、競技や応援に一生懸命参加していました。徒
競走では全力で走り、団技では勝敗だけを目指すだ
けではなくチームワークも心がけ、リレーではバト
ンパスも含めて自分の役割を果たそうとしていま
した。



1年生は初めての運動会でしたが、学校生活
にもすっかり慣れ、元気いっぱい運動会に参加して
いました。全児童が、自分の競技だけでなく、団全
体のこととも考えながら、団に貢献することができ
たと思います。

保護者の皆さん、地域の皆さん温かい声援や応
援の力もあり、子供たちはいつも以上に力を発揮で
きたのではないかと思います。また、多くの保護者
の皆さんに、最後の片付けまで、しっかりと協力し
ていただきました。本当にありがとうございました。運動会とい
う大きな行事が終わりました。子供たちは運動会を通じて、また一段と心身ともに成長できたのではないか
と思っています。*写真は、3.4年生 団技（中）と4.5.6年生 俵踊り（下）

☆△成功というものは行動を起こすことと関係があるようだ。成功する人は常に動
き続けている。」（コンラッド・ヒルトン：アメリカの実業家）

❖ 「自立・貢献できる社会人をめざして！」知徳体のバランスのとれた児童の育成